

**RILIS NASIONAL**

## **Jelang lebaran Aktifitas Warga Pulau Meningkat, Bhabinkamtibmas Desa Tampaang Ingatkan Masyarakatnya Hati Hati Berlayar**

**HermanDjide - PANGKEP.RILISNASIONAL.COM**

Apr 15, 2023 - 19:30



*Jelang lebaran Aktifitas Warga Pulau Meningkatkan, Bhabinkamtibmas Desa Tampaang Ingatkan Masyarakatnya Hati Hati Berlayar*

PANGKEP - Bhabinkamtibmas Desa Tumpaang Polsek Liukang Tangaya Brigpol Wahyu Hidayat Rusdin ingatkan warganya agar hati hati berlayar jelang lebaran.

Dia berkata bahwa menjelang lebaran ini masyarakat nampaknya semakin meningkat Aktifitas mereka sehingga kami ingatkan agar tetap memperhatikan situasi cuaca dan jangan lupa setiap Berlayar bawa pelampung demi menjaga hal hal yang tidak diinginkan.

Selain itu kata Brigpol Wahyu bahwa dalam melaksanakan kegiatan sambang ke wilayah binaan dan mengunjungi Warga Aloang Desa Tumpaang Kec.Lk.Tangaya Kab. Pangkep.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkmatibamas DesaTumpaang Brigpol wahyu hidayat rusdin berdialog dengan warga guna menyerap informasi kamtibmas diwilayah binaan sembari menyampaikan pesan dan himbauan kamtibmas dan mengajak mewaspadaai Covid-19 .

Terkait dengan ditengah mewabahnya Covid-19 yang sampai saat ini terus terjadi di berbagai wilayah, bhabinkamtibmas mengajak warga Kepulauan untuk mendukung upaya pemerintah dalam memutus mata rantai penyebaran Covid-19 dengan tetap disiplin menjalankan protokol kesehatan waspada covid - 19 dan tetap disiplin menggunakan masker, menjaga jarak dan , rajin mencuci tangan dengan Sabun.

"Dalam Giat menyambangi Warga merupakan giat rutin kami lakukan selaku bhabinkmatibmas dalam rangka menjalin kedekatan dan sinergitas kemitraan antara Polri dengan masyarakat dalam rangka mewujudkan keamanan, "Ujar Brigpol Wahyu hidayat rusdin.

Sementara itu Kapolsek LK.Tangaya AKP NOMPO SH telah menegaskan kepada para bhabinkamtibmas setiap sambang disamping memantau situasi kamtibmas

agar aktif mendisiplinkan warga untuk tetap disiplin menerapkan protokol kesehatan dalam hal menggunakan masker. ( Herman Djide)